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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "SCUOLA MEDIA COSTANTINO NIGRA" PRESENTATA DAL 
CONSIGLIERE BERTHIER IN DATA 17 GIUGNO 2015.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,    
 

PREMESSO  
 
che nel 2014 il Presidente del Consiglio Matteo Renzi ha avviato il progetto "Scuole Belle" e, 
durante la visita a Torino, ha visto la scuola media Costantino Nigra, promettendo fondi per la 
sua ristrutturazione; 
 

PRESO ATTO CHE 
 
- in tutta la scuola persistono delle criticità strutturali: 

- due palestre su due sono inagibili ed impalcate, mentre in una il soffitto ha già ceduto; 
- alcune aule quest'anno sono state dichiarate inagibili e dal prossimo anno scolastico 

se ne aggiungeranno altre dieci; 
- il cortile è chiuso e impalcato; 
- sono presenti impalcature anche all'interno, per sorreggere il soffitto e delimitare 

alcune aree, dove alcuni calcinacci si sono già staccati anche da alcune mura; 
- in quasi tutte le finestre del tetto sono presenti i segni di infiltrazioni d'acqua; 

- lo Stato aveva chiesto alla Provincia di stilare una graduatoria delle scuole su cui 
intervenire tempestivamente in base a vari criteri, che non ha mai fatto e che solo la nuova 
Giunta Regionale ha stilato; 

 
CONSIDERATO CHE 

 
- nella graduatoria della Regione la scuola Nigra è al 36° posto e che solo per il Piemonte, 

sono stati chiesti 40 milioni, di cui 500 mila spettanti alla Nigra e senza la certezza che i 
soldi vengano sbloccati, non si può avviare nessun bando per effettuare i lavori; 

- la scuola Nigra accoglie circa 1.500 studenti e che finora, come nell'anno scolastico che 
verrà, gli studenti non potranno usufruire delle palestre, ma dovranno spostarsi e 
occupare quella del Cavour, mentre per far fronte alla chiusura delle aule, le classi 
verranno smistate tra le scuole Manzoni e Gambaro; 
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- la Nigra è una delle scuole medie più quotate in Torino e che della situazione in cui si 

trova, ne è a conoscenza sia l'Assessore, sia il Ministero tramite lettere mandate dal 
preside Tomeo; 

- c'è preoccupazione per lo stato di degrado della scuola e per l'incolumità degli alunni e dei 
docenti, affinché non si ripetano situazioni come quelle del liceo Darwin;    

 
INTERPELLA  

 
Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere in che modo e in che tempi intendano attivarsi, 
per sollecitare i lavori di ristrutturazione promessi dal Presidente del Consiglio, per evitare che, 
con l'inizio del nuovo anno scolastico, gli studenti della scuola Nigra si ritrovino a fare i 
pendolari presso altri istituti.     
 

F.to  Ferdinando Berthier    


